

Veröffentlichung einer Insiderinformation nach Artikel 17 der Verordnung (EU) 596/2014 - MAR

## **TEMPTON Personaldienstleistungen GmbH: Beabsichtigter Erwerb der wesentlichen Vermögenswerte der MONDI Gruppe (Brillant)**

**Essen, 16. April 2021, 13.00 Uhr,** – Am heutigen Tag hat die TEMPTON Personaldienstleistungen GmbH (WKN: A2YPE8 / ISIN: NO0010861792) („TEMPTON“) mit den wesentlichen Gesellschaften der MONDI Gruppe, namentlich der

- MONDI GmbH
- MONDI Personalservice GmbH (vormals Südwind Personalservice GmbH)
- WFD GmbH

(gemeinsam „MONDI“) eine Vereinbarung mit der Absicht zur Übernahme von MONDI durch TEMPTON abgeschlossen.

MONDI ist einer der bekannten deutschen Personaldienstleister mit einem Umsatz im Geschäftsjahr 2020 von rd. EUR 90 Millionen. TEMPTON wird von MONDI das dort von mehr als 30 Niederlassungen betreute operative Geschäft und rund 1.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter übernehmen.

MONDI hatte am 12. März 2021 beim Amtsgericht Verden Antrag auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens gestellt. Das Amtsgericht Verden hat Herrn Dr. Christian Willmer zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt.

Herr Dr. Willmer sowie auch der vorläufige Gläubigerausschuss von MONDI haben der vorbeschriebenen Vereinbarung bereits zugestimmt. Mit dieser sehr zeitnahen Entscheidung stellen MONDI / Herr Dr. Willmer und TEMPTON im Interesse der großen Kundenbasis und der rd. 1.200 MitarbeiterInnen von MONDI ganz bewusst frühzeitig die Weichen für eine erfolgreiche Weiterführung des MONDI Geschäftes durch TEMPTON.

Die Rechtswirksamkeit der Übernahme von MONDI, deren Vollzug für den 2. Juni 2021 vorgesehen ist, ist noch vom Eintritt marktüblicher Bedingungen abhängig. Über die Höhe des Kaufpreises haben die Parteien Stillschweigen vereinbart.

Mit künftig über 9.000 Kolleginnen und Kollegen an bundesweit ca. 150 Standorten steht den MONDI Kunden ab dem 2. Juni 2021 nahtlos das volle Leistungsspektrum eines Marktführers zur Verfügung. Mit der Übernahme von MONDI steigt TEMPTON unter den TOP 10 der Lünendonk Liste der führenden Zeit- arbeitsunternehmen in Deutschland noch weiter auf und festigt seine Position als einer der attraktivsten Partner und Arbeitgeber im Personaldienstleistungssektor.

\*\*\* Ende der Ad-hoc Mitteilung \*\*\*

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Frau Christina Decker

Leiterin Marketing

TEMPTON Personaldienstleistungen GmbH

Schürmannstraße 24

45136 Essen

Telefon: +49 201 89479-48

Mail: [Christina.Decker@Tempton.de](mailto:Christina.Decker@Tempton.de)

TEMPTON Investor Relations: <https://www.tempton.de/ueber-tempton/investor-relations/>

Publication of insider information pursuant to Article 17 of Regulation (EU) 596/2014 - MAR

## **TEMPTON Personaldienstleistungen GmbH: Intended acquisition of the essential assets of MONDI Group (Brillant)**

**Essen, 16 April 2021, 13:00 hrs**, - Today, TEMPTON Personaldienstleistungen GmbH (WKN: A2YPE8 / ISIN: NO0010861792) ("TEMPTON") has entered into an agreement with the main companies of the MONDI Group, namely the

- MONDI GmbH
- MONDI Personalservice GmbH (formerly Südwind Personalservice GmbH)
- WFD GmbH

(together "MONDI") with the intention to acquire MONDI by TEMPTON.

MONDI is one of the well-known German personnel service providers with sales in fiscal year 2020 of approximately EUR 90 million. TEMPTON will take over MONDI's operating business, which is managed by more than 30 branches there, and around 1,200 employees.

MONDI filed an application for the opening of insolvency proceedings with the Verden Local Court on 12 March 2021. The Local Court of Verden has appointed Dr. Christian Willmer as provisional insolvency administrator.

Dr. Willmer as well as MONDI's provisional creditors' committee have already approved the aforementioned agreement. With this very timely decision, MONDI / Dr. Willmer and TEMPTON are deliberately setting the course for a successful continuation of the MONDI business by TEMPTON at an early stage in the interest of the large customer base and the approximately 1,200 employees of MONDI.

The legal validity of the takeover of MONDI, which is scheduled to be completed on June 2, 2021, is still dependent on the occurrence of standard market conditions. The parties have agreed not to disclose the purchase price.

With over 9,000 colleagues at around 150 locations throughout Germany, MONDI customers will have seamless access to the full range of services offered by a market leader from June 2, 2021. With the acquisition of MONDI, TEMPTON rises even further among the TOP 10 of the Lünendonk list of leading temporary employment companies in Germany and consolidates its position as one of the most attractive partners and employers in the personnel services sector.

\*\*\* End of ad hoc announcement \*\*\*\*

For further information please contact:

Frau Christina Decker

Head of Marketing

TEMPTON Personaldienstleistungen GmbH

Schürmannstraße 24

45136 Essen

Telefon: +49 201 89479-48

Mail: [Christina.Decker@Tempton.de](mailto:Christina.Decker@Tempton.de)

TEMPTON Investor Relations: <https://www.tempton.de/ueber-tempton/investor-relations/>